

# El 7 de Junio tendrá desfile, show, ramadas, cueca y honor al himno

La semana ariqueña también contará con la presencia de los Halcones de la Fach en el desfile.

Bibiana Mamani H.  
 cronica@estrellaarica.cl

Las actividades de la "semana ariqueña" comenzarán desde el morro, con la entonación del himno de Arica el 1 de junio a las 10 de la mañana, con el fin de celebrar los 70 años de su creación. Himno escrito por Pedro Ariel Olea, y se espera que más de 7 mil personas puedan interpretarlo junto al Orfeón Municipal y la banda de la Guarnición Militar.

En este contexto, el director ejecutivo del Servicio Local de Educación Chinchorro (Slep), Hary Donoso hizo un llamado a las comunidades educativas del Slep para sumarse a la iniciativa.

De manera simultánea, y en el mismo horario se realizará la Feria Patrimonial Qhathu en el parque Centenario que será con entrada gratuita. El evento culminará a las 18 horas. Y contará con actividades de teatro infantil, bellet folclórico, cuentacuentos

y la charla de la película "Gloria: la novia de Azapa", más la presentación de Sabor Moreno y Grupo Raíces. Recordar que este evento tendrá su primera jornada el 31 de mayo y culmina el día 1 de junio. Mayor información en el facebook de la Corporación Municipal Costa Chinchorro.

Al mes de Arica, también se suma la primera jornada del Campeonato Nacional de Cueca en el parque Vicuña Mackenna el 1 de junio a las 20 horas.

El 3 de junio se realizará la inauguración de las Ramadas de la semana Ariqueña en la avenida comandante San Martín a las 20 horas. Estas fondas estarán abiertas a público hasta el 8 de junio.

Respecto al show "Esperando el 7 de junio", la Municipalidad de Arica, informó que la comunidad podrá disfrutar de un evento junto a la sonora Varón, la doble de Myriam Hernández y Fernando Faysan desde las 20 horas en la explanada del parque



ENTRE LAS ACTIVIDADES DE LA SEMANA ARIQUEÑA, LA CUECA VOLVERÁ A BRILLAR.

Vicuña Mackenna

El 7 de junio, se llevará a cabo el desfile cívico militar al pie del morro, con la presencia de Los Halcones de la Fuerza Aérea de Chile, quienes sobrevolarán el desfile al medio día. ☺

8

de junio en playa Las Machas, Los Halcones también se harán presentes desde las 17 horas para sobrevolar.

3

de junio se inaugurarán las ramadas al pie del Morro y atenderán público hasta el 8 de junio.